

2019 / 2020

No es fácil seleccionar la noticia más importante e interesante que ocupó a los medios en 2019.

Los últimos meses fueron intensos. Las marchas contra los Femicidios en México en las que algunas participantes se expresaron pintando monumentos emblemáticos desataron polémica en las redes sociales. Mientras... en todo el mundo se replicó el Himno "El violador eres tú" de origen chileno y asumido por millones de mujeres como propio.

La liberación del Ovidio Guzmán en medio de una crisis de seguridad en Culiacán y el asesinato de la Familia Lebaron fueron intensas jornadas que ocuparon el tiempo y los espacios de los medios sobre la injerencia de Estados Unidos en esos asuntos y las decisiones del Gobierno Mexicano.

El asilo político a Evo Morales y la crisis diplomática entre México y Bolivia también recibieron amplia cobertura y fueron eventos muy bien aprovechados por algunos para el golpeo mediático al presidente López Obrador.

Los medios y las redes sociales están atentos y con gran interés en la detención y proceso judicial de personajes que se desempeñaron como funcionarios públicos en los sexenios pasados y a la expectativa de quién será el próximo en caer.

Inicia 2020 con dos notas en el plano internacional que causan preocupación: el conflicto entre Estados Unidos e Irán y los catastróficos incendios en Australia. Desde este espacio esperamos que este año los medios incidan en la promoción de una cultura de paz, de cuidado al medio ambiente, de solidaridad y equidad.